

Betreff

Öffnung des befestigten Weges zwischen Kopfbau und Riemer Friedhof

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Seit Anfang September wurde der Fuß- und Radweg zwischen Kopfbau und altem Riemer Friedhof in die Absperrung des Geländes westlich des Kopfbaus einbezogen.

Sehr schnell hat sich parallel zur Absperrung durch die Nutzer ein Trampelpfad entwickelt. Die vielen Spuren zeigen, wie stark dieser Weg regelmäßig genutzt wird.

Seit Ende Oktober scheint die neue Befestigung des früheren Weges fertiggestellt zu sein. Die Absperrung ist geblieben. Die Fläche neben dem Weg hat sich stellenweise von einem Trampelpfad zu einer Matschwiese verbreitet. Eine Unfallgefahr für die Nutzer dieser Fläche ist deutlich erkennbar, insbesondere bei winterlicher Witterung.

Es wird daher die sofortige Öffnung des fertiggestellten Weges beantragt.

mehrheitlich zugestimmt